

Kegeln | Wülfraths Erste siegt weiter



Von TME Redaktion

Die zweite Mannschaft der Keglervereinigung unterliegt Heiligenhaus.

Auch das dritte Spiel der laufenden Bezirksliga-Saison konnte die Erste der KV Wülfrath souverän mit 3:0 zu Hause gegen Heiligenhaus (5) gewinnen.

Mit 25:11-Punkten in der Zusatzwertung konnte darüber hinaus auch in der Einzelwertung viel Boden gut gemacht werden. Im Einzelnen spielten diesmal: Achim Gronauer 788 Holz und Thorsten Jentsch 820 Holz (Tagesbester) im ersten Block und David Burggräf 789 Holz und Klaus-Dieter Lang 771 Holz im zweiten Block. Am kommenden Sonntag müssen die Kalkstädter in Mülheim antreten.

Bei Wülfraths Zweiter läuft es derzeit noch nicht so rund, da auch personelle Ausfälle kompensiert werden müssen. Gegen Heiligenhaus (4) gab es eine deutliche 0:3-Heimniederlage, obwohl mit Marcel Pap und seinen 744 Holz ein hervorragendes Ergebnis auf dem Wülfrather Tableau notiert werden konnte. Das Team wurde abgerundet mit Klaus Helmes 621 Holz, Rainer-Maria Roedenbeck 600 Holz und Lothar Pyplatz mit 596 Holz.

Gemeinsam mit der ersten Mannschaft tritt auch die Zweite am kommenden Wochenende an der Ruhr zum Auswärtsspiel an.